
          COMPTE  RENDU DE REUNION

           Mardi 9 mai 2023 à 18h Maison du Port

 Présents:  Alain Astier, René Bouit,  Pierre Brivet, Bernard Duperron, Gille Ovache, 
Aimé Mollié, Sabrina Pavesi, Guillaume Bouleux , Jean Paul Perrin, 

Invitée : Caroline Second : bénévole à l'association Terre de Liens ( groupe local 
Forez Roannais) : réseau pour préserver le foncier agricole face à la pression 
d'urbanisme en France. 5 fermes Terre de Liens sur la Loire ( Nandax, Neulise, 
Vougy, …).

Excusés:  Bruno Barriquand, Patrice Bertaud, Jean Claude Vadon, Michel et Huguette 
Sabate, Annie Bertrand, Guy Bertrand.

Ordre du jour     : 

Retour sur plusieurs rencontres ou évènements
• Réunion avec la commune de Villerest : mardi 9 mai 2023

Présent :  René  et  Jean  Paul  présents  (  vidéo  projetée  pour  montrer  la
discontinuité des bandes cyclables + point noirs de la véloire + route de
Villemontais ) compte rendu ci-joint. 

A faire   : relance auprès du département pour que le tracé de la véloire longe la
loire au lieu de passer par le centre ville de Villerest.

• Réunion Projet Bord de Loire 5 avril 2023 : ( compte rendu ci-joint)
Voir  si  des  propositions  peuvent  être  faites  avec  les  nouveaux financements
présentés  par  l'état :  passerelle,  suppression  d'une  voie  (cette  dernière
proposition refusée dans l'immédiat par le département). 
Prochaine réunion n'est pas encore prévue.
A faire   : Relance pour la sécurisation des acces + Relance de la Ville du Coteau
pour la réalisation d'un marquage vert à la sortie des ponts.

1/3

Sécurité et Promotion
du Cyclisme en

Roannais
Maison du Port

Rue des Charpentiers
42300 Roanne

N° Siret : 752 903 385 00017 
securite-cyclisme-en-roannais@laposte.net

Président :
Bernard DUPERRON
Tél : 06 30 86 41 30

Vice-président :
Guillaume BOULEUX

Tel : 06 08 98 99 98

Secrétaire :
Sabrina PAVESI

                 Tel : 06 25 70 61 56

Trésorier :
Jean Paul PERRIN

                Tel : 06 08 57 44 96



• Journée Printemps du développement durable IUT Roanne: jeudi 30 mars
2023 : C'était une 1ère pour l'IUT, peu de fréquentation, balade en vélo
faite  avec  quelques  étudiants  pour  leur  montrer  les  aménagements
cyclables sur les alentours de l'IUT. 

Autre sujet : 

• Dévoiement  de  la  route  de  l'aéroport:  avons  nous  les  informations
actualisées sur l'aménagement cyclable en cours de réalisation? Pas d'info
voir si on peut en avoir.

• Voie mode doux entre Roanne et Commelle : le chantier est annoncé pour
septembre. L'appel d'offre est paru. Voir si info.

• Association  Terre  de  Lien :  projet  de  balade  vélo  entre  deux  fermes
situées sur Neulise et Vougy : 35 km aller.  + Visite des 2 fermes et repas
sur place : projet prévu le samedi 7 octobre 2023. Le CSADN parrainerait
l'évènement. Afin que ceux qui veulent s'investir en amont ou pendant la
manifestation le fassent, nous ferons passer les informations de l'avancée
de ce projet.

Questions diverses : 
- Intervention collège : demande de subvention a t'on des nouvelles ?  : à 
faire relance prise de RDV :  Mme C. Robin + département  pour la campagne 
auprès des collèges, 

– lundi 26 juin 14h rencontre département à St Just St Rambert   Echange
sur un projet de charte CD 42 / Associations d’usagers / Comités vélo plan vélo
« Loire Terre de Vélo 2027 ». Dispo pour y aller : Bernard, peut etre Jean Paul. 

- Courrier reçu du chef du cabinet  de la Première ministre suite à notre
interpellation concernant le projet routier entre Mably et St Germain Lespinasse.
(voir-ci-joint)

– Pas de participation cette année au Forum des associations,

POUR INFORMATION     : sujets non abordés pendant la réunion     :

Courriers envoyés récemment:
Courrier  envoyé  au  département  et  aux  communes  de  Chérier,  et  de
Villemontais afin de demander la sécurisation de la départementale 53, appuyé
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par  un  courrier  d'un  usager  cycliste  circulant  quotidiennement  sur  cette
départementale.

Courrier  envoyé à la commune de Villerest  concernant la dangerosité  de six
bandes rugueuses rue du pont ( point noir communiqué par un cycliste ).

12 mai « Mai en vélo » organisé par le « Baugites ». SUJET NON EVOQUE

Problème des rampes pour les vélos vers la digue de la Loire ( pour passage sous
la voie ferrée). SUJET NON EVOQUE

Notre prochaine réunion mensuelle  
le 2ème mardi de chaque mois à 18h.

Fin de la réunion, ....,
                                            Compte rendu rédigé par Sabrina Pavesi

                                       Validé par B. Duperron
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